

**Cusco Gratitude Energético Espiritual a la Madre Tierra
(7 días de gratitud)**

Código: CN 002

Inicio: 28/08/2019 – 30 Activación de proyectos propósitos planes (Luna nueva)

Termina: 03/09/2019

Máximo 10 participantes

Costo:

Descripción del Tour

Día uno: 28/08/2019

Lima a Cusco

Recepción y traslado del aeropuerto al hotel

Recepción y bienvenida en el aeropuerto de Cusco (Ombligo del mundo, Centro del universo y Ciudad Puma) Luego, Nos trasladamos al hotel para una Charla de orientación, protección y profundización espiritual. Se recomienda descansar dos horas antes de realizar cualquier actividad. Así evitaremos los mitos de la altura para disfrutar de la profundización espiritual. El resto del día es libre para conectarse con la energía ancestral de los inkas.

Día dos: 29/08/2019

Cusco, City Tour Espiritual

Actividad de medio día

Después de desayunar en el hotel y Luego del encuentro con la fortaleza y sabiduría de nuestro ser divino y espiritual. Nos trasladamos. Caminando al encuentro con el sol cósmico en el templo de la gran divinidad de la luz. Qoricancha. Luego de una conexión pura, positiva y honesta con nuestro ser interior. Continuamos con la visita del templo de nuestros ancestros. Sacsayhuaman. Gran divinidad del rayo. Dios del agua, de la vida y del entendimiento del origen, energético, material y espiritual. Luego de una profunda conexión con la madre tierra. Retornamos a la ciudad del Cusco. Caminando por el sendero de sabiduría ancestral.

Día tres: 30/08/2019

Cusco, Ceremonia de Gratitude a la Madre Tierra

Actividad de medio día

Después de desayunar en el hotel. Nos trasladamos en un autobús en un viaje de una hora hasta llegar al gran templo ancestral, ceremonial de la abuela. Luna. Centro de realización y sanación del ser divino que a través de la gran ceremonia de gratitud a la madre tierra nos conectaremos a nuestro origen espiritual para renacer desde lo más profundo del útero divino de la madre tierra a través de la entrega y entierro de la ofrenda sagrada. Luego de una entrega profunda de nuestras intenciones. Retornamos a la ciudad del Cusco.

Día cuatro: 31/08/2019

Cusco, Valle Sagrado, Urubamba

Actividad de todo un día

Temprano. Después de desayunar en el hotel. Nos trasladamos al encuentro con el camino cósmico y celestial del ser. En el gran valle sagrado de los inkas. Centro de activación de los 33 portales energéticos desde el nacer, vivir, morir y renacer. Luego. Visitamos Pisac. Templo de los maestros de luz ancestral para alcanzar sabiduría con entendimiento consiente de los abuelos. Luego de un gran reencuentro espiritual. Visitamos el mercado de Pisac antes de trasladarnos a lo largo del río Willkamayu para disfrutar de un maravilloso descanso en un hotel de Urubamba.

Día cinco: 01/09/2019

Cusco, Templo de Transformación y Aguas Calientes

Actividad de Todo un Día

Temprano por la mañana después desayunar en el hotel, nos trasladamos en un viaje de 30 minutos a Ollantaytambo. Templo del viento; puerta de transformación: físico, energético, espiritual y mental superior. Un gran momento de desarrollo y mutación desde el plano del ser espiritual, serpiente, físico, puma, energético, Condor en el centro de la gran divinidad del Cóndor Sagrado que en sus alas transporta la energía de la evolución y el desarrollo hacia el gran cosmos. Que al volver trae una energía fina y procesada de luz divina. Luego de una gran expansión espiritual. Tomamos el tren a Aguas Calientes donde pasaremos la noche en un hotel.

Día seis: 02/09/2019

Aguas Calientes, Machupicchu Ciudad Cristal, Cusco

Actividad de todo un Día

Muy temprano tomamos un autobús para subir al encuentro con nuestro padre. El sol. Un gran momento para recibir los 7 rayos de iniciación espiritual en el gran santuario de cristal Machupicchu. Templo de gran sabiduría y conocimiento de la Serpiente, Puma, Condor. Centro energético del gran Arcoíris y colibrí como canal de conexión con los ancestros. Luego de una profunda conexión energética. Recorremos por el sendero

del gran conocimiento de Wiracocha con conexión a los símbolos sagrados de profunda vibración consiente. Luego de una conexión a la información divina y universal de la gran civilización Inka. Tomamos el autobús a Aguas Caliente y por la tarde retornamos a Ollantaytambo en tren desde donde un autobús nos trasladara al hotel en Cusco.

Día siete: 03/09/2019

Cusco a Lima

Despido y traslado del hotel al aeropuerto

A una hora indicada y después de haber disfrutado de la gran energía del centro del mundo, Pachamama, madre naturaleza, dioses y divinidades espirituales. Les trasladamos al aeropuerto para su vuelo a la ciudad de Lima con conexión a su país de origen.

